

CHARTRE ENVIRONNEMENTALE

Depuis notre réouverture en 2024, le respect de l'environnement occupe une place essentielle au cœur de nos priorités.

Afin de préserver notre planète pour nous-mêmes, pour vous et pour les générations à venir, nous déployons tous les efforts nécessaires pour réduire l'empreinte écologique de notre activité.



PROTECTION DES RESSOURCES EN EAU

Préserver l'eau est essentiel pour la survie de notre planète et de ses écosystèmes.

Nous avons installé des aérateurs et des réducteurs de pression sur les robinets et les douches pour limiter la consommation d'eau et préserver cette ressource précieuse.

Nous contrôlons quotidiennement notre compteur d'eau pour optimiser notre gestion des consommations.

Nous mettons en œuvre une maintenance préventive et corrective de nos systèmes d'approvisionnement en eau.

Nous installons des technologies économes en eau dans les toilettes, telles que des doubles chasses d'eau.

En 2025, nous installerons des fontaines à eau pour nos employés afin de réduire l'utilisation de plastique liée aux bouteilles jetables.



GESTION DE L'ÉNERGIE

Optimiser la consommation d'énergie permet de réduire l'impact environnemental

Tous nos éclairages sont en LED, offrant ainsi des économies d'énergie tout en garantissant un confort équivalent pour nos clients.

Nous avons abandonné les emplacements traditionnels des cartes-clés qui contrôlent à la fois les ventilateurs et l'éclairage dans les chambres.

Nous contrôlons chaque jour notre compteur d'électricité pour optimiser la gestion de notre consommation.



MAÎTRISE DES DÉCHETS

La gestion des déchets est cruciale pour préserver l'environnement

Nous proposons des produits d'accueil rechargeables pour limiter la production de déchets d'emballage.

Nous n'utilisons que des gobelets recyclés pour les séminaires et fournissons de la vaisselle lavable pour votre séjour.

Nos boissons sont conditionnées en bouteilles en verre recyclé, consignées ou en canettes recyclables.

COMITÉ CLEF VERTE

Suivi de notre engagement écologique

Pour garantir notre engagement écologique, un comité "Clef Verte", au sein de l'hôtel, suit de près les actions et projets entre nos services.



UNE CUISINE DE QUALITÉ ET DURABLE

Des plats sur-mesure et des produits frais pour un engagement écologique fort

Nos chefs élaborent des plats à la carte adaptés aux régimes spécifiques

Les légumes, fruits et viandes que nous proposons sont tous frais.

À partir du mois de mai, notre établissement s'engagera dans l'obtention du Label Ecotable.



UN ENVIRONNEMENT SAIN ET NATUREL

Des pratiques respectueuses pour la santé de tous et de la planète

Pour préserver le bien-être de nos équipes et du vôtre, nous avons éliminé l'eau de javel, irritante pour les voies respiratoires et nuisible aux écosystèmes aquatiques.

Nos espaces verts sont entretenus sans pesticides, et nous permettons à la végétation de se développer naturellement.



PROMOTION DE LA MOBILITÉ VERTE

Optimiser la consommation d'énergie permet de réduire l'impact environnemental

Nous informons le personnel et les clients de l'hôtel, via différents supports, sur les options de transport éco-responsables pour se rendre à l'établissement.

Nous valorisons l'accessibilité et la praticité des transports publics pour nos clients et employés, en affichant les horaires dans les espaces du personnel et les zones de réception.

Nous encourageons les déplacements à pied ou à vélo vers le lieu de travail lorsque cela est possible, en sensibilisant nos équipes aux bienfaits de ces modes de transport pour la santé.

Des cartes des parcours piétons et cyclables sont mises à disposition.

Notre hôtel propose un parking pour vélos ainsi que des bornes de recharge pour véhicules électriques.



LES ÉCOGESTES AU QUOTIDIEN

Adopter des pratiques responsables pour un avenir respectueux de l'environnement

- 1- Débrancher les chargeurs des prises
- 2- Éteindre les lumières
- 3- Être vigilant quant à votre consommation d'eau
- 4- Régler la température de la chambre de manière raisonnable, avec un maximum de 22°
- 5- Ouvrir la fenêtre pour renouveler l'air
- 6- Fermer les rideaux lors des journées chaudes et ensoleillées
- 7- Adopter une gestion responsable des déchets
- 8- Lutter contre le gaspillage alimentaire
- 9- Opter pour une gourde ou un verre réutilisable



INTERCONTINENTAL.
CHANTILLY
CHATEAU MONT ROYAL



ENVIRONMENTAL CHARTER

Since our reopening in 2024, environmental responsibility has been at the heart of our priorities. In order to protect our planet—for ourselves, for you, and for future generations—we are making every effort to reduce the ecological footprint of our activities.



PRESERVING WATER RESOURCES

Preserving water is essential for the survival of our planet and its ecosystems.

We have installed faucet and shower aerators, as well as pressure reducers, to help limit water consumption and preserve this vital resource.

Our water meter is monitored daily to ensure efficient and responsible water management.

We carry out both preventive and corrective maintenance of our water supply systems to avoid leaks and ensure optimal performance.

Water-saving technologies such as dual-flush toilets are being implemented to further reduce usage.

In 2025, we will install water fountains for our staff in order to reduce single-use plastic bottles.



ENERGY MANAGEMENT

Optimizing energy consumption helps reduce environmental impact

All our lighting is LED, providing energy savings while ensuring the same level of comfort for our guests.

We have moved away from traditional key card locations that control both the fan-coils and lighting in the rooms.

We monitor our electricity meter daily to optimize the management of our consumption.



WASTE MANAGEMENT

Waste management is crucial for preserving the environment

We offer rechargeable amenities to limit packaging waste production.

We use only recycled cups for seminars and provide reusable dishware for your stay.

Our beverages are packaged in recycled glass bottles, deposit-return bottles, or recyclable cans.

CLEF VERTE COMMITTEE

Monitoring our environmental commitment

To ensure our environmental commitment, a "Green Key" committee within the hotel closely monitors actions and projects across our departments.



HIGH-QUALITY AND SUSTAINABLE KITCHEN

Customized dishes and fresh products for a strong environmental commitment

Our chefs create à la carte dishes tailored to specific diets.

The vegetables, fruits, and meats we offer are all fresh.

Starting in May, our establishment will begin the process of obtaining the Ecotable Label.



A HEALTHY AND NATURAL ENVIRONMENT

Respectful practices for the health of all and the planet

To preserve the well-being of our teams and yours, we have eliminated bleach, which is irritating to the respiratory system and harmful to aquatic ecosystems.

Our green spaces are maintained without pesticides, and we allow vegetation to grow naturally.



PROMOTION OF GREEN MOBILITY

Optimizing energy consumption helps reduce environmental impact.

We inform hotel staff and guests, through various communication channels, about eco-friendly transport options to reach the establishment.

We promote the accessibility and convenience of public transport for our guests and employees by displaying timetables in staff areas and reception zones.

We encourage walking or cycling to work when possible, raising awareness among our teams about the health benefits of these modes of transport.

Maps of pedestrian and cycling routes are available.

Our hotel offers bike parking and charging stations for electric vehicles.



EVERYDAY ECO-FRIENDLY PRACTICES

Adopting responsible practices for an environmentally respectful future

- 1- Unplug chargers from outlets
- 2- Turn off the lights
- 3- Be mindful of your water consumption
- 4- Set the room temperature to a reasonable level, with a maximum of 22°C
- 5- Open the window to refresh the air
- 6- Close the curtains on hot and sunny days
- 7- Adopt responsible waste management practices
- 8- Fight against food waste
- 9- Opt for a reusable water bottle or glass



INTERCONTINENTAL.
CHANTILLY
CHATEAU MONT ROYAL